



Rally Maya México anuncia su 12^a edición: Automovilismo histórico, turismo y cultura unidos en el sureste mexicano

- La 12^a edición del RMM se llevará a cabo del 27 de febrero al 7 de marzo de 2026, recorriendo Chiapas, Campeche, Yucatán y Quintana Roo con una destacada colección de automóviles clásicos.
- Porsche México confirma nuevamente su participación como patrocinador y con vehículos de la marca por parte de sus propietarios, en la edición 2026.

Ciudad de México, 3 de febrero de 2026.— El Rally Maya México (RMM) anuncia oficialmente la realización de su 12^a edición, que se llevará a cabo del 27 de febrero al 7 de marzo de 2026, consolidándose como uno de los eventos de regularidad más relevantes del automovilismo histórico en América Latina y como un impulsor clave para la promoción turística, cultural y social del sureste del país.

Durante nueve días, el Rally Maya México reunirá a una destacada colección de automóviles clásicos e históricos, auténticas joyas del automovilismo internacional, que recorrerán escenarios emblemáticos de Chiapas, Campeche, Yucatán y Quintana Roo, enlazando ciudades, zonas arqueológicas y destinos naturales de alto valor patrimonial.

Más allá de la competencia, el RMM se ha convertido en un vínculo estratégico para el turismo en el sureste mexicano, al integrar naturaleza, gastronomía, cultura maya y responsabilidad social en un formato único que atrae a participantes, visitantes y medios especializados nacionales e internacionales.

El recorrido será el siguiente:

1. **Primera etapa:** Palenque – Escala en Escárcega – Calakmul 362 km.
2. **Segunda etapa:** Calakmul – Escala uno Champotón – Campeche 301 km.
3. **Tercera etapa:** Campeche – Escala uno Acanceh – Escala dos Cenote Santa Bárbara, Homún – Chichén Itzá 354 km.
4. **Cuarta etapa:** Chichén Itzá – Escala uno Hacienda Selva Maya – Cancún 216 km.
5. **Quinta etapa:** Cancún – Escala uno Puerto Morelos – Cancún 183 km.

Porsche México presente en el RMM 2026





Porsche de México confirmó su participación nuevamente como uno de los grandes patrocinadores de la 12va edición Rally Maya México 2026, consolidando una relación de más de una década con uno de los rallies de regularidad más relevantes del país. A lo largo de las distintas ediciones, 19 vehículos de la marca han participado recorriendo 12,256 km, reflejando la confiabilidad, precisión y vigencia de sus modelos clásicos. Para la edición 2026 los vehículos de la marca, de diversos propietarios, tendrán una parte importante del contingente de competidores y con ello se refuerza su compromiso con el automovilismo histórico, la preservación del legado deportivo y el impulso de eventos que celebran la cultura automotriz en México.

Con una cuidadosa selección de automóviles clásicos, una organización de nivel internacional y un recorrido que conecta historia, tradición y modernidad, el Rally Maya México continúa consolidándose como una de las competencias de regularidad más completas del mundo. El RMM no es un rally de velocidad, sino una prueba de precisión, constancia y estrategia, donde los participantes deben cumplir tiempos exactos y reglamentos estrictos, priorizando la preservación de los vehículos históricos y la seguridad en ruta. Bajo este concepto, el automovilismo se convierte en una experiencia cultural, turística y social de alto valor para México.

Para más información, consulta www.rallymaya.com.

